

<https://info.nodo50.org/La-represion-que-viene.html>



La represión que viene

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 23 de diciembre de 2021

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Si alguien aún tenía la esperanza de que con el nuevo año dejaríamos atrás todos los problemas y volveríamos a la normalidadTM, que se vaya olvidando. La pandemia seguirá acechando con nuevas mutaciones mientras no se vacune a todo el mundo, y no sólo a los países ricos. La recuperación económica tantas veces anunciada suena más que nunca a cantos de sirena, al menos para la mayoría de la población. Es cierto que la economía no va mal del todo: los ricos cada vez tienen más y baten récords de beneficios. Pero todos los demás cada vez tenemos menos. La escasez de suministros y materias básicas esenciales se une a la crisis climática que ya estamos sufriendo, y que irá in crescendo año tras año. Por todas estas y muchas otras razones, las protestas sociales parecen garantizadas para 2022. Y los que más cómodos están con la situación actual de la cosas lo saben, por eso se están preparando. En el Estado español la Policía ya cuenta con sus flamantes y mortales nuevas porras de acero para hacer entrar en razón a los antipatriotas, y hasta se está preparando a los orcos del Ejército (la Legión) para que debatan en las calles los pros y contras de la situación con los críticos al sistema actual.